

# Mit Männergesang zum Mond

„Auf zum Mond“ heißt das Programm, das der Männergesangsverein Bleib treu im November bei zwei Konzerten seinen Zuhörern bieten will. Auf die Zuschauer wartet eine musikalische Reise zum Erdtrabanten - und zurück!



Auch optisch will Marcel Bönninger den Gästen des Herbstkonzertes etwas bieten.

VON STEFAN PINGEL

**HAMMINKELN** Einfach nur ein Lied ans nächste reihen, das ist nicht sein Ding. Wenn Marcel Bönninger das Herbstkonzert des Männergesangsvereins (MGV) Bleib treu Hamminkeln auf die Beine stellt, neigt er dazu, dem Publikum etwas Besonderes zu bieten. Im vergangenen Jahr kleidete er die Lieder der 1920er-Jahre in ein szenisches Kaffeehaus-Gewand.

## Zyklus der Liebe

Und auch in diesem Jahr will er das Konzert „Auf zum Mond“ optisch ansprechend präsentieren. Vor allem aber zieht sich der Mond an einem roten Faden durch das Konzert. Überzeugen können sich die Zuhörer davon am Samstag, 9. November, um 19.30 Uhr und am Sonntag, 10. November, um 17 Uhr im Bürgerhaus Hamminkeln.

Der Mond bietet genug Stoff, um einen Abend mit Liedern zu füllen, stellt der Chorleiter fest. Als er das Programm zusammenstellte, hatte er dabei noch nicht einmal an das zurückliegende 50. Jubiläum der Mondlandung gedacht. Auf zwei Teile ist das Konzert angelegt, sagt er. Im ersten Teil geht es um einen Zyklus der Liebe: von der Einsamkeit des Single-Daseins über das Verliebtsein hin zum Streit und zur Trennung. In ganz unterschiedlichen Songs von Frank Sinatra („Blue Moon“) über Hubert Kah („Sternenhimmel“) bis hin zu den Bläck Fööss („Guter Mann, du gehst so stille“) werden diese sehr unterschiedlichen Liebes-Geschichten erzählt.

Der zweite Block ist dann wie

## INFO

### Karten sind ab sofort erhältlich

Karten für das Herbstkonzert des MGV Bleib treu Hamminkeln gibt es ab sofort für zwölf Euro bei Lotto Biggel am Molkereiplatz oder den Sängern. Das Konzert beginnt am Samstag, 9. November, um 19.30 Uhr im Bürgerhaus Hamminkeln, anschließend lädt der Männergesangsverein zum Tanz. Am Sonntag, 10. November, gibt es um 17 Uhr erst Kaffee und Kuchen. Einlass ist an beiden Veranstaltungsabenden jeweils anderthalb Stunden früher.

eine echte Reise zum Mond angelegt, erzählt Bönninger. Das beginnt mit dem Wunsch, zum Mond zu reisen, führt dann über die abenteuerliche Reise selbst bis hin zum Erdtrabanten, wo mit dem recht neuen Schlager von Ella Endlich „Spuren auf dem Mond“ hinterlassen werden.

### Balladen und schnelle Lieder

Dann hatte Bönninger die Wahl: Entweder sollte die musikalische Reise noch weiter hinausgehen ins Universum. Dafür hätte er dann eine Melodie der Serie „Raumschiff Enterprise“ gewählt. Oder eben zurück zur Erde. Er entschied sich für den Heimweg und lässt den Chor „Zurück zu dir“ von den Söhnen Mannheims und „Wieder da“ von Marius Müller-Westernhagen singen. Das Konzert bietet Balladen und schnelle Lieder, Nachdenkliches und Lustiges, sagt Chorleiter Bönninger.